

Wir laden Sie herzlich ein zur

## Pressekonferenz

zum Thema

### 10 Jahre „UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen“ in Italien

am Montag, 2. Dezember, 11:00-11:45 Uhr,  
im Filmclub, Bozen, Dr.-Streiter-Gasse



Im Jahr 2009 ratifizierte das italienische Parlament die „UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen“. Diese Konvention ist ein wegweisendes Dokument in der Tradition von Demokratie und Menschenrechten und legt das weltweite Recht von Menschen mit Beeinträchtigung auf ein gleichberechtigtes und inklusives Leben in sämtlichen Daseinsbereichen fest. In unserem Land erfuhr sie 2015 im „Gesetz zur Teilhabe und Inklusion von Menschen mit Behinderungen“ eine politische Umsetzung. Wir nehmen den bevorstehenden 3. Dezember, den „Internationalen Tag der Menschen mit Behinderungen“, zum Anlass, den 10-jährigen Geburtstag der Ratifizierung der genannten Konvention durch Italien zu feiern. Wir tun dies unter dem Motto „Vieles ist erreicht, anderes ist noch zu tun“.

In dieser Pressekonferenz wollen wir Ihnen die anlassbedingte konzertierte Initiative „Du-Ich-gemeinsam“ mit acht Mitwirkenden präsentieren:

- Selbstvertretungsgruppe People First
- Lebenshilfe
- Dachverband für Soziales und Gesundheit
- Arbeitskreis Eltern Behindter AEB
- Sozialgenossenschaft independent L.
- Südtiroler Monitoringausschuss für die Rechte von Menschen mit Behinderungen
- Deutsche Bildungsdirektion
- Amt für Menschen mit Behinderungen

In dieser Pressekonferenz werden wir ...

- 1) einen Spot präsentieren, der in den nächsten Wochen in Kinos und in einer Variante in Zügen projiziert werden wird
- 2) ein Plakat zur Anschauung bringen, das an Bushaltestellen angebracht werden wird
- 3) den Raum für Statements geben, in denen jede/r einzelne an der Initiative Mitwirkende einen besonderen Aspekt der Bedeutung der „UN-Konvention über die Rechte von Menschen mit Behinderungen“ herausstreichen wird

Die teilnehmenden Organisationen, Ämter und Dienststellen freuen sich auf Ihr Kommen und auf eine spannende Berichterstattung! Natürlich stehen Ihnen die Anwesenden auch für Klärungen und weitergehende Interviews zur Verfügung.